



Castelló de la Plana, 30 de abril de 2024

Soluciones Cuatroochenta, S.A. (en adelante, “Cuatroochenta”, “Grupo Cuatroochenta”, la “Sociedad” o el “Grupo”), en virtud de lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento (UE) no 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity, por la presente se comunica al mercado la siguiente:

Otra Información Relevante

Cambios en el Consejo de Administración

En la sesión del Consejo de Administración de Soluciones Cuatroochenta, S.A. celebrada el 25 de abril de 2024, presentó su renuncia voluntaria Don Javier Rillo Sebastián como presidente de la Comisión de Auditoría y pasará a ocupar el cargo de director financiero en sustitución de David Osuna, que deja su cargo para iniciar una nueva etapa profesional.

En la misma sesión del Consejo de Administración, fue propuesta Doña Verónica Trapa Díaz-Obregón como nueva consejera independiente y presidenta de la Comisión de Auditoría. La Junta General de Accionistas a celebrar en junio decidirá sobre su nombramiento.

Javier Rillo Sebastián (Zaragoza, 1984) releva a David Osuna como director financiero de la compañía tecnológica después de 17 años de trayectoria profesional en Ibercaja ocupando diferentes puestos clave ligados al análisis de compañías y la gestión de activos, así como –en su última etapa- en el área financiera, trabajando directamente con inversores y agencias de rating. Licenciado en Economía, con diversos certificados de especialización financiera (CFA, CIIA, CESGA) y muy reconocido en el sector, Rillo tiene un conocimiento profundo de la compañía tecnológica, donde ha sido vocal independiente del Consejo de Administración desde 2019 y presidente de la Comisión de Auditoría desde 2020.

Verónica Trapa Díaz-Obregón (Madrid, 1973) fue propuesta en el Consejo de Administración del pasado 25 de abril como nueva consejera independiente y presidenta de la Comisión de Auditoría en sustitución de Rillo. Socia y gestora de fondos en Swanlaab Venture Factory, cuenta con una larga trayectoria y reputación en el mundo de la inversión y el impulso de empresas tecnológicas emergentes con modelos de negocio B2B. Licenciada en Económicas por CUNEF, PDG del IESE, previamente a su etapa como inversora y consejera de start-ups, lideró dos proyectos como emprendedora en retail y alimentación. En su primera etapa, ejerció puestos de dirección ejecutiva en empresas de consultoría e industriales. La Junta General Ordinaria de Accionistas de Cuatroochenta, que previsiblemente se celebrará el próximo junio, decidirá sobre su nombramiento.

El resto del Consejo de Administración de Cuatroochenta continuará con la misma composición, con una estabilidad que se refleja en que el 63% del accionariado está representando en el órgano de gobierno de la tecnológica. Así, Vicente Montesinos seguirá siendo el presidente del Consejo y vocal del Comité de Auditoría; el cofundador Alfredo R. Cebrián, consejero delegado y CEO de la compañía; el cofundador Sergio Aguado, consejero delegado; Santi Gimeno, vocal y socio-director; Alfonso Martínez, vocal, COO y representante de los socios minoritarios que forman parte del equipo; Carlos Ochoa, secretario del Consejo y miembro del Comité de Auditoría; y Manuel Pastor, vocal.

Link a la nota de prensa:

<https://cuatroochenta.com/javier-rillo-nuevo-cfo-de-cuatroochenta-y-veronica-trapa-propuesta-como-consejera-independiente/>

En cumplimiento de lo dispuesto en la Circular 3/2020 del BME MTF Equity se deja expresa constancia de que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Atentamente,

Consejero Delegado de Soluciones Cuatrochenta, S.A.

D. Alfredo Raúl Cebrián Fuertes